

# POLRES

## Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Lakukan Patroli Ke Vihara Jelang Tahun Baru Imlek.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRES.ID](http://KOTATASIKMALAYA.POLRES.ID)

Jan 29, 2025 - 16:33



Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Lakukan Patroli Ke Vihara Jelang Tahun Baru Imlek.

TASIKMALAYA - Menjelang perayaan Tahun Baru Imlek 2025, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota melakukan kegiatan patroli di sejumlah vihara yang berada di wilayah Kota Tasikmalaya.

Patroli ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada umat yang akan merayakan Tahun Baru Imlek serta memastikan keamanan di tempat-tempat ibadah.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyampaikan bahwa pihak kepolisian berkomitmen untuk menciptakan situasi yang kondusif menjelang perayaan besar tersebut.

"Patroli ini dilaksanakan sebagai bentuk pengamanan, terutama untuk tempat-tempat ibadah seperti vihara yang akan ramai dikunjungi oleh umat yang merayakan Imlek," kata AKP Hartono kepada wartawan Selasa malam.

Dalam patroli tersebut, petugas dari Satuan Samapta tidak hanya melakukan pengecekan terhadap keamanan sekitar vihara, tetapi juga memastikan keamanan di luar vihara agar tetap kondusif.

"Selain itu, kami juga memberikan imbauan kepada pengurus vihara dan masyarakat untuk waspada terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi," terang AKP Hartono.

Patroli ini merupakan salah satu langkah konkret Polres Tasikmalaya Kota dalam menjaga kondusivitas wilayah, terutama pada momen-momen perayaan yang melibatkan banyak orang.

"Ya, dengan adanya patroli ini, diharapkan perayaan Tahun Baru Imlek dapat berlangsung dengan aman dan lancar tanpa adanya gangguan," tambahnya.

AKP Hartono juga menghimbau masyarakat untuk tetap bekerja sama dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan.

"Kami bertekad untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dalam menciptakan rasa aman di setiap kesempatan," tutup AKP Hartono.